

Teatro de vanguardia con La Teta Calva en la UJI - Mediterráneo - 28/09/2018

HOY, A LAS 20.00 HORAS EN EL PARANIMF

Teatro de vanguardia con La Teta Calva en la UJI



MEDITERRÁNEO

►► Una imagen de 'Qué pasó con Michael Jackson', un devastador silencio.

► La obra es un dibujo desgarrador de la soledad en la sociedad

V. C.
CASTELLÓN

El Paranimf de la Universitat Jaume I de Castellón continúa con su programación de otoño con la representación, hoy viernes a las 20.00 horas, de la obra *Qué pasó con Michael Jackson*, a cargo de la compañía La Teta Calva.

Este trabajo, escrito por María Cárdenas y Xavo Giménez, y dirigido por este último, es una aproximación crítica a la búsqueda

del éxito que preside muchas vidas anónimas y a sus devastadoras consecuencias, una mirada demoledora sobre la sociedad actual desde el desafío y la transgresión y, sobre todo, con el mensaje último de una soledad rampante que atenaza a los hombres.

Durante 90 minutos, Verónica Andrés, Carles Sanjaime y Xavo Giménez hablan de la soledad, del desgarrar del falso halago. De la necesidad de ser queridos, aunque sea una farsa. De tomarse un tarro de pastillas y alcanzar el mito. Hablan del youtuber, del instagramer, del buscador de likes, y de las personas que se sienten desgraciadas y están solas. ≡